



Steinkreis: Eine Sonnenuhr nach keltischem Muster

Auf dem Grund eines stillgelegten Steinbruchs in Ludwigsburg-Hoheneck wurde dieser Steinkreis für Touristikzwecke errichtet. Er war eher tot als lebendig und mit nichts erfüllt . . .

Wir sind eine Gruppe von Menschen, die sich zur Aufgabe macht, Plätze und Orte in ihren Energien zu erspüren.

Unser Name ist Schöpferkreis.

Wir schöpfen Kraft von der Erde und vom Himmel
und geben unsere Kraft dahinein,
wo es die Erde, die Natur und ihre Wesen braucht.

So haben wir hier ein Kloster, auf dessen Gelände eine Energie herrschte, die zum Fürchten war. Im Kloster geschah nachgewiesener Maßen Missbrauch von Kindern über einen langen Zeitraum bis in die 1990er Jahre.

Wir aus dem Schöpferkreis haben oberhalb des Steinkreises, also direkt auf dem Hungerberg, mittels einer Aufstellung die Kinder, aber auch die Täter zu Wort kommen lassen, ihnen eine Stimme gegeben. Gefühle von Schuld und Scham, Schande und unendliches Leid kamen zum Ausdruck.

Aber auch Verstehen – und letztendlich konnte eine Tür geöffnet werden, nur einen kleinen Spalt breit, der Täter und Opfer in Richtung Vergebung in die Zukunft blicken ließ.

Jetzt, nach Monaten, ist sowohl der Aufstellungsort als auch der Steinkreis von einer wunderbaren Energie gesegnet und das Gelände des Klosters fühlt sich vollkommen anders an.

Für uns ist das ein Wunder, ein wahres Wunder,

was wir Menschen mit Gottes Hilfe verändern und
zum Guten wenden können.

Es ist uns gegeben die Macht, die die Welt verändert.

Es ist unsere Entscheidung, ob wir das tun wollen
und uns einsetzen:

Unsere Kraft, unsere Zeit, unser Dabeisein!

Einige von uns werden dabei sein am

21.06.24 um 18 Uhr

um in die Welt zu bringen, was ihr so dringend fehlt:

FRIEDEN FREIHEIT GERECHTIGKEIT

WÜRDE

UND DAS LEBEN IN FÜLLE FÜR ALLE!